
IL NUOVO COLLETTORE PER IL LAGO DI GARDA 
E IL FUTURO DEL SUO TERRITORIO

”La collaborazione di tutti gli enti a sostegno di questa fondamentale infrastruttura del nostro lago”

Lunedì 17 febbraio 2014
Sala Congressi del Comune di Garda, Lungolago Regina Adelaide

Garda Uno s.p.a Comune di Garda

Il nuovo collettore del Lago di Garda rappresenta una necessità per 
il nostro territorio. Senza questa infrastruttura, per il nostro Lago 
e per i suoi cittadini non ci può essere un vero futuro. L’attuale 
collettore è vecchio di 30 anni il che signifi ca che stiamo convivendo 
con una bomba ad orologeria innescata: un guasto alle tubature 
può determinare un danno ambientale ed economico enorme per 
il Garda ed il suo territorio. Per questo la realizzazione del nuovo 
collettore è la priorità per il Lago, per i cittadini e per le imprese 
veronesi. 

Saluto del sindaco di Garda ANTONIO PASOTTI;

-  Aprirà i lavori DAVIDE BENDINELLI, Consigliere regionale: 
 “Il rifacimento del collettore: unica via per salvare il Garda”;

-  ANGELO CRESCO, Presidente Depurazioni Benacensi: 
“La salute e l’economia del Garda. Problema nazionale”;

-  PAOLO ARTELIO, Presidente Garda Unico: 
“La qualità dell’acqua, cuore dello sviluppo del turismo“;

-  ALBERTO ARDIELI, Direttore Azienda Gardesana Servizi: 
 “Lo stato attuale dell’infrastruttura collettore nella sponda veronese”;

-  SIMONE VENTURINI di TECHNITAL: 
  “Analisi tecnica del progetto del nuovo collettore”;
-  MARIO BOCCHIO e ANGELO AGOSTINI di Garda Uno: 
  “Il nuovo sistema di collettamento e depurazione della sponda        
  bresciana del lago di Garda”;
-  GIORGIO PASSIONELLI, presidente Comunità del Garda: 

“Candidatura Unesco: la qualità delle acque del Garda come 
fattore strategico. Monitoraggio, ricerca e valutazioni”.

-  MAURO MARTELLI, Presidente del Consiglio di Bacino Veronese: 
  “La programmazione di area vasta, punti di forza e criticità”.

10.45 COFFEE BREAK

9.00 - 12.00

^ INTERVERRANNO:

-  ALBERTO GIORGETTI, Sottosegretario all’Economia: 
“Nuovo collettore. Un’opportunità per il lago di Garda”.

-  MARIA STELLA GELMINI, Parlamentare ed ex Ministro: 
“Impegnare le Istituzioni per salvaguardare il Garda”.

-  MASSIMO GIORGETTI, Assessore regionale ai Lavori pubblici  
   ed Energia: “Politiche di governance e prospettive future in materia 
 ambientale”

-  ALBERTO TOMEI, Presidente Azienda Gardesana Servizi:  
  “Analisi fi nale e conclusioni;

Interverrà anche PIETRO CALZAVARA, Presidente del Collegio 
Geometri e Geometri Laureati della Provincia di Verona 

DIBATTITO:

Modera MAURIZIO BATTISTA - Giornalista de L’Arena

14.30 

TAVOLA ROTONDA

L’Ordine dei Geologi del Veneto e Tutti i rappresentanti delle 
Amministrazioni pubbliche, dei Partiti politici, delle Associazioni 
economiche e di categoria, delle Associazioni ambientaliste e di 
volontariato sono invitati a partecipare e a portare le proprie idee al 
tavolo tecnico che avrà per oggetto il Nuovo Collettore.

Presiedono la Tavola Rotonda ENRICO RIZZETTI, Amministratore 
Delegato di AGS,  e ANGELO CRESCO, Presidente di Depurazioni 
Benacensi.

^


